
2023年企业申请工业用地的报告 工业企
业用地申请报告(优秀5篇)

报告是指向上级机关汇报本单位、本部门、本地区工作情况、
做法、经验以及问题的报告，报告对于我们的帮助很大，所
以我们要好好写一篇报告。以下是我为大家搜集的报告范文，
仅供参考，一起来看看吧

企业申请工业用地的报告篇一

尊敬的领导：

浚县xx水洗厂成立于20xx年，注册资金100万元。主要从事大
中型宾馆、饭店、制衣厂等布草、布料、成品及半成品服装
等的洗涤、熨烫业务。法人代表：xxx，厂址现位于浚县卫河路
中断，员工30余人。

多年来本厂不断改进技术，投放大量资源，引进多条先进的
水洗设备。现生产设备有大型水洗机四台，烘干机三台，熨
烫机一台，运输车辆三辆，业务联系车两辆。

主要客户来浚县鹤壁新区及周边地区规模较大的宾馆、饭店、
制衣厂等，我厂20xx年及20xx年年产值均达人民币200多万
元。

近年来，我厂努力学习国际国内先进的洗涤技术，保持市场
信息渠道通畅，积极借鉴国际市场的运作经验和产品创新能
力，绝不为了获得市场份额，一味压低价格，最终导致获利
能力不高，微利甚至亏损经营。我厂厂长何现平亲自带领技
术人员到郑州、长垣、周口等地学习及借鉴先进技术，先进
设备，先进管理方式，获益良多。并计划在本年年底前往上
海机械厂，学习新的机台改革技术，购置添加最新的水洗设
备，让企业先进的设备产生更大的利润。



本着以“质量至上、团结务实、创新高效”的宗旨服务于广
大客户，我厂能以最快的速度根据客户的需求做出最好的服
务，为客户提供超值的产品和服务是我们永远不变的目标。
今天xx水洗厂的健康成长，全赖于客户们多年来的鼎力支持，
今后我们将不断提高内部管理水平，紧随市场变化，不断创
新，提升服务质量，为客户提供更多的实惠。

宾馆餐饮服务业的发展为我们带来了新的发展机遇，正是看
准这一发展机遇，决定扩大生产，此次投资预计用地面积10
至20亩左右，投资总额500万，预计年产值1000万元，达产后
年税收100万；厂房建筑面积大约占地3000平方米。仓库占地
面积约1500平方米。办公楼占地约500平方米。员工宿舍占地
约500平方米。厂区内厂房分两栋，每栋占地面积约为1500平
方米。可解决下岗职工200人左右。

新厂投产后，将在浚县产业集聚区形成一个水洗服务加工基
地，辐射鹤壁、滑县、淇县、汤阴、濮阳等地，为浚县经济
建设做出更大的贡献。

望政府部门给予支持！谢谢！

此致

敬礼！

申请单位：xx

申请时间：xx

企业申请工业用地的报告篇二

*人民政府：

上海x有限公司成立于1995年,注册资金500万元。主要从事制



造、加工、组装及销售。法人代表：。

公司现地址位于上海市青浦区，现有在职员工200余人及残疾
人60多人，厂房面积10000多平方米，公司全面推行isox9000
质量管理体系认证及isoxts16949质量体系认证,质量管控严
格，20xx年以来公司共获得各项发明专利10余项，产品相继通
过的了欧盟ce认证，国家3c认证，sgs认证及国家康居工程认
证，成为了中国铝业协会、国家住建部采暖散热器协会理事
单位，得到了国家住建部及农业部的好评。

多年来公司不断改进技术，投放大量资源，引进多条先进铝
型材及大型cnc数控加工设备，现主要生产设备有：1250吨铝
型材全自动生产线3条，中国台湾tailift cnc数控冲床1台，日
本进口brother cnc加工中心34台，德国进口三次元检测仪2
台等。

现主要客户有：日本日立、比亚迪汽车、上海大众、长城汽
车、日本toto(东陶)、上海电信、等知名企业，主要产品
有：led散热器、现代农业棚架、采暖散热片、风能发电云梯、
汽车遮阳棚及汽车零部件等，产品应用广泛，涉及领域有：
农业、汽车、家电、风电、家居等。

我司从20xx年至20xx年连续三年产值增长达70%，截止20xx
年10月底产值达11000多万元，累计税负率8%左右。预计20xx
年产值可达26000~35000万元，确保税负率8%左右。在青浦同
行业中处于领先地位。

我司深知：管理出效益、创新促发展，从日常管理中生出更
多的利润，让公司的每一员了解开拓创新才能保证企业生命
力，故我司特别注重管理，注重管理人员自身素质，公司管
理阶层人员每周例会两次，汇报公司情况及总结不足之处。
各车间所有员工会议每周一次。鼓励员工积极创新，设立科
技发明奖，对设备改造，产品设计，新品研发等有突出贡献



的员工进行奖励，目的在于及时让工人反映车间的近况及存
在的问题，开拓员工创新发明积极性，让所有员工畅所欲言，
发挥创造力，包括对公司的意见及建议，提高企业核心竞争
力。此举得到所有工人的好评，故对公司更加信赖。

另外，我司努力学习国际国内先进的技术，保持市场信息渠
道通畅，积极借鉴国际市场的运作经验和产品创新能力，绝
不为了获得市场份额，一味压低价格，最终导致获利能力不
高，微利甚至亏损经营。我司总经理亲自带领技术人员参加
了刚刚结束的住建部采暖散热器协会学术研讨会，学习及借
鉴先进技术，先进设备，先进管理方式，获益良多。

本着以“质量至上、团结务实、创新高效”的宗旨服务于广
大客户，我司能以最快的速度根据客户的需求生产出质优价
廉的产品。为客户提供超值的产品和服务是我们永远不变的
目标。今天上海港旺的健康成长，全赖于客户及政府各部门
多年来的鼎力支持，今后我们将不断提高内部管理水平，紧
随市场变化，不断创新，提升产品品质，为客户提供更多的
实惠，为政府创造更多的税收。

秉着科学发展观的宗旨，在上海自贸区建立的大背景下，公
司积极响应国家发展规划：科学发展、积极创新、节能降耗。
目前及未来铝合金的应用在不断扩大，尤其是现代农业和风
能产业得到了国家的大力扶植，而仅两项产业对铝合金及其
制品的需求是无法估量的，这样无形中给公司带来了新的发
展机遇。正是看准这一发展机遇，公司决定由现有的粗放式
生产转型至精细化和自主产品研发，新建cnc数控精加工车间，
计划投资3000万元，引进50多台x套进口cnc数控设备，预计
年产值可增加10000万元，达产后累计产值可达45000万元左
右，税负率达8%左右;可创造就业岗位300余个，力争实现人
均产值100万元以上，目前公司厂地已无法满足发展需求，现
紧缺土地20亩左右，望政府部门解决企业用地需求，公司将
按计划实现规划，确保三年内完成上述目标。



公司新车间投产后，对x公司是一次巨大的提升，我们今后会
更加努力，积极配合政府部门，落实科学发展观，为实现中
华民族复兴的伟大中国梦，做出自己的贡献，为、为建设做
出更大的贡献。

望政府部门给予支持!谢谢!

此致!

敬礼!

申请单位：上海x有限公司

日期：20xx年x月x日

企业申请工业用地的报告篇三

徐州科亚电器有限公司成立于20xx年,注册资金200万元。主
要从事研发、制造、销售电动车控制器。法人代表：王在峰。
常务副总：商波。

公司现地址位于徐州丰县锡丰工业园内，员工130余人，生产
面积3800m。

多年来不断改进技术，投放大量资源，引进多条先进的生产
设备。现生产设备有全球领先的日东电脑自动波峰焊3台。主
要焊接精密贴片元件pcb板。还有行业最先进电脑自动端子机
一台、电机测功机一套。电子标准流水线6条，数字电容、电
阻检测仪，mos检测仪等，以上高端的设备仪器我司已投入近
一千多万元。

由于电动车控制器属于高新电子技术产业，生产环境要求较
高，需建立无尘空调车间，现在租用的钢结构厂房的面积跟
环境已不能适应更高的生产要求，制约了公司的发展。



目前现有厂房的租赁合同一年到期，且合同期满后，出租方
不再续租。导致企业不能对生产做长远的规划，公司20xx年
初制定的总投入1500万的《日本yamaha smt贴片车间》项目
和总投入500万的《电动轿车专用控制器自动流水生产线》项
目，因此搁置至今。

科亚电器厂主要客户有机车行业著名品牌宗申，隆鑫，绿源，
宝岛，百事利，金彭，小鸟，雅迪，世纪泰美，等一批实力
雄厚家喻户晓的明星企业，供货商及技术合作方有，日本nec ，
st意法半导体,长电科技股份有限公司，复旦大学新能源研究
中心，同济大学新能源研究中心、常州银河微电子。我
司20xx年年产值均达人民币多万元。每年纳税将近万元。在
国内电动三轮车控制器同行业中处于领先地位。

我司深知“重设备轻管理”会使一些大中型企业无法让先进
的设备产生出更多的利润，故我司特别注重管理，率先在同
行业中启用条码erp数字全程管理，注重管理人员自身素质培
训，每年拿出10万元聘请中旭管理咨询讲师，长松组织管理
咨询讲师对科亚管理人员进行强化培训，公司管理阶层人员
每周例会两次，汇报公司情况及总结不足之处。各车间所有
员工会议每周一次，目的在于及时让工人反映车间的近况及
存在的问题，让所有工人畅所欲言，包括对公司的意见及建
议，做到员工的利益最大化。此举得到所有工人的好评，故
对公司更加信赖。

另外，我司努力学习国际国内先进的技术，保持市场信息渠
道通畅，积极借鉴国际知名企业的运作经验和产品创新能力，
绝不制造垃圾产品，绝不为了获得市场份额，一味压低价格，
最终导致获利能力不高，微利甚至亏损经营。我司总经理亲
自带相关人员赴深圳富士康学习及借鉴先进技术，先进设备，
先进管理方式，获益良多。并计划在本月9号前往深圳高标公
司，学习电子柔性流水线生产管理技术，让企业先进的设备
产生更大的利润。



本着以“质量至上、团结务实、创新高效”的宗旨服务于广
大客户，我司能以最快的速度根据客户的需求设计出精美的
产品。为客户提供超值的产品和服务是我们永远不变的目标。
今天科亚电器有限公司的健康成长，全赖于客户们的多年来
的鼎力支持，今后我们将不断提高内部管理水平，紧随市场
变化，不断创新，提升产品品质，为客户提供更多的实惠质
优产品。

徐州丰县的发展计划为投资者带来了新的发展机遇。正是看
准这一发展机遇，决定扩大生产，此次投资预计用地面积25
至30亩左右，投资总额20xx万，预计年产值3500万元，达产
后年税收150万；厂房建筑面积大约占地5000平方米。仓库占
地面积约1500至20xx平方米。办公楼占地约500平方米。员工
宿舍占地约1000平方米。厂区内厂房分两栋，每栋占地面积
约为2500平方米。用工200人左右。

公司新厂投产后，将在苏鲁豫皖四省交汇地区形成一个电动
三轮车控制器生产基地，辐射全国，开拓海外市场，为丰县
建设做出更大的贡献。

望政府部门给予支持！

谢谢！

此致

敬礼!

申请单位：xx科亚电器有限公司

筹 备：科亚常务副总xx

申请时间： 20xx/11/6



企业申请工业用地的报告篇四

xxx人民政府：

xxxx有限公司成立于 980年，注册资金5000万元，是一家专
业制造一次性使用医疗器械的企业，现有员工 000多人，其
中技术、管理人才xx年通过is0900 、is0 3485质量体系认证
和ce产品认证;xx年被列入世界卫生组织采购名录;xx年成为首
批通过无菌医疗器械生产实施规范审核的试点企业，产品主
要远销欧美和其他30多个国家和地区。

公司的主要产品为一次性使用真空采血针、无菌注射针、一
次性使用胰岛素针、无菌胰岛素注射器、自毁式注射器、无
菌溶药移液器等，各类实验、检测、研发设备配置齐全，产
品生产自动化程度行业领先，主要以自动化数控生产线为主。
公司主导产品医用穿刺器械产品质量达到国内领先水平，在
国内、国际市场具有较高知名度和良好声誉。

医疗器械行业是一个多学科交叉、知识密集、资金密集型的
高技术产业，进入门槛较高。经济发展带动医疗服务需求升
级，导致健康服务需求显著增加。医疗服务市场的逐步开放，
使国内外资本投资中国医疗服务产业的速度加快，从而直接
导致医械市场需求的增加。随着人民生活水平的不断提高，
医疗器械的选用会越来越先进，其产品结构会不断调整，功
能更加多样化，市场容量会不断扩大。我公司非常重视新产
品、新技术的研发工作，不断推陈出新，与国际市场接轨，
积极为人类健康事业做贡献。

xx年，公司产值3亿元，纳税 000多万元，xx年搬迁到新厂区
后，目前已达到设计产能的70%，预计将在明年全面达到预期
产值，公司的技术研发团队多年来醉心安全式医疗器械的研
发工作，成功推出了多项新产品，公司现有发明专利3项，实
用新型专利24项，公司研发的新产品：安全式注射针、安全



式胰岛素针、自毁式注射器、留置针、可见回血采血针、安
全式注射器、免移溶药器等产品，投放进市场后，客人好评
不断，订单爆满，已处于供不应求状态。

为解决无菌产品注塑效率低的难点，公司组建一支专业的技
术团队，引进国外先进工艺和技术，成功研制出适合医疗器
械产品的高精密热流道模具，新模具具有节省原材料、减少
废品、生产自动化、降低能耗等多项优点，通过实际生产验
证，有效提高生产效率2-3倍，相关专利正在申报中，届时将
自行研造新模具，替代传统模具，生产效率将大幅度提升，
新模具的制造和维修，需要专门的生产车间且需投入大量的
专业性制造设备。

综上所述，新产品的市场需求、新模具的技术改造，是企业
可持续健康发展的重要保障，然而现有场地和设备已经不能
满足需要，亟需进行扩建。

现拟在xxx申请工业用地 00亩，扩大生产规模，满足源源不
断的市场需求，扩建项目计划投资26000万元，其中固定资
产xx年创税6000万元以上。

企业申请工业用地的报告篇五

*人民政府：

*有限公司成立于1980年，注册资金5000万元，是一家专业制
造一次性使用医疗器械的企业，现有员工1000多人，其中技
术、管理人才200余人;公司位于，厂区占地面积60亩，建筑
面积近6万平方米，其中十万级洁净车间1.2万平方米。

公司于20xx年通过is09001、is013485质量体系认证和ce产品
认证;20xx年被列入世界卫生组织采购名录;20xx年成为首批
通过无菌医疗器械生产实施规范审核的试点企业，产品主要
远销欧美和其他30多个国家和地区。



公司的主要产品为一次性使用真空采血针、无菌注射针、一
次性使用胰岛素针、无菌胰岛素注射器、自毁式注射器、无
菌溶药移液器等，各类实验、检测、研发设备配置齐全，产
品生产自动化程度行业领先，主要以自动化数控生产线为主。
公司主导产品医用穿刺器械产品质量达到国内领先水平，在
国内、国际市场具有较高知名度和良好声誉。

医疗器械行业是一个多学科交叉、知识密集、资金密集型的
高技术产业，进入门槛较高。经济发展带动医疗服务需求升
级，导致健康服务需求显著增加。医疗服务市场的逐步开放，
使国内外资本投资中国医疗服务产业的速度加快，从而直接
导致医械市场需求的增加。随着人民生活水平的不断提高，
医疗器械的选用会越来越先进，其产品结构会不断调整，功
能更加多样化，市场容量会不断扩大。我公司非常重视新产
品、新技术的研发工作，不断推陈出新，与国际市场接轨，
积极为人类健康事业做贡献。

20xx年，公司产值3亿元，纳税1000多万元，20xx年搬迁到新
厂区后，目前已达到设计产能的70%，预计将在明年全面达到
预期产值，公司的技术研发团队多年来醉心安全式医疗器械
的研发工作，成功推出了多项新产品，公司现有发明专利3项，
实用新型专利24项，公司研发的新产品：安全式注射针、安
全式胰岛素针、自毁式注射器、留置针、可见回血采血针、
安全式注射器、免移溶药器等产品，投放进市场后，客人好
评不断，订单爆满，已处于供不应求状态。

为解决无菌产品注塑效率低的难点，公司组建一支专业的技
术团队，引进国外先进工艺和技术，成功研制出适合医疗器
械产品的高精密热流道模具，新模具具有节省原材料、减少
废品、生产自动化、降低能耗等多项优点，通过实际生产验
证，有效提高生产效率2-3倍，相关专利正在申报中，届时将
自行研造新模具，替代传统模具，生产效率将大幅度提升，
新模具的制造和维修，需要专门的生产车间且需投入大量的
专业性制造设备。



综上所述，新产品的市场需求、新模具的技术改造，是企业
可持续健康发展的重要保障，然而现有场地和设备已经不能
满足需要，亟需进行扩建。

流动资金6000万元。项目建成后总产值能达5~8亿元人民币，
年创税6000万元以上。


